

## Visite du campus de Novartis et de la vieille ville de Bâle

Le temple protestant de Huningue se trouve en direction de Bâle près du parc des eaux vives, au bord du Rhin.

Départ à pied de Huningue par [le sentier des poètes](#) jusqu'au centre de la ville de Bâle, tout le long du Rhin côté Grossbasel (Grand Bâle).

Arrêt au [campus de Novartis](#), siège social mondial de l'entreprise pharmaceutique : aperçu de ses créations architecturales uniques et ses parcs.

Poursuite le long du Rhin et montée vers la [cathédrale protestante Notre Dame et son cloître](#).

Au Moyen-Âge, la cathédrale de Bâle était le siège de l'Evêché de Bâle et était dédiée à Marie, la Mère de Dieu, ainsi qu'à l'empereur ottonien Henri II. Maintenant elle est le siège de l'église réformée évangélique de Bâle-Ville depuis la Réforme (1529).

L'esplanade arrière offre un joli point de vue sur le Petit Bâle et le Rhin et sera notre lieu de pic-nique.

[Fontaines Tinguely](#) : Jean Tinguely a mis en place en 1977 des sculptures mécaniques dans un bassin d'eau.

[Rathaus](#) : (hôtel de ville), siège du gouvernement du canton de Bâle-Ville (édifice du XVIème siècle) Situé en plein centre de la vieille ville, il surprend par sa façade rouge, son impressionnante tour et ses peintures murales polychromes.

[La Marktplatz](#) (place du marché) : on y trouve tous les jours de la semaine des légumes et des fruits frais ainsi que des fleurs.

Retour par la Mittlerebrücke (le plus ancien pont médiéval datant de 1223) sur l'autre rive du Rhin côté Kleinbasel (Petit Bâle).

